



## Se va un titán de la transformación y llega la mujer que pondrá fin al régimen neoliberal: Julieta Vences



### Puntos destacados de la historia

Andrés Manuel López Obrador se va, pero su legado se queda y se conservará a lo largo de los años, señala la diputada de Morena

Palacio Legislativo, (Notilegis).- La diputada federal Julieta Vences Valencia (Morena) aseguró que hoy se va un titán de la transformación de nuestra patria y llega la mujer que pondrá fin al régimen neoliberal que afectó a millones de mexicanas y mexicanos.

A través de un comunicado la legisladora poblana agradeció al presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) su entrega en favor de los pobres, al incrementar las condiciones de vida de las y los mexicanos. Dentro de los logros destacó que durante el gobierno de AMLO se crearon 2 millones 409 mil empleos formales, el salario mínimo se incrementó 110 por ciento al pasar de 2 mil 687 pesos a 7 mil 468, la tasa mensual de desempleo es de la más bajas en el mundo con 2.7 por ciento y, lo más importante, salieron de la pobreza 9 millones 500 mil personas.

“Es el mejor presidente de la historia moderna de nuestra patria. Gracias por no dejarte vencer después del desafuero, gracias por la lucha del petróleo y la soberanía nacional, gracias por pensar siempre en los pobres, gracias por estos seis años de transformación de nuestra patria. Tú te vas, pero tu legado se queda y conservaremos a lo largo de los años”, expresó.

En tanto, la llegada de Claudia Sheinbaum Pardo a la Presidencia es un hecho histórico que rompe las barreras de género y fortalece la participación de más mujeres en la vida pública y política del país.

“Si tomamos en cuenta que las mujeres en México apenas obtuvieron el derecho al voto en 1953, han pasado más de 70 años para avanzar en México. En nuestro país 65 hombres han sido candidatos a la Presidencia, 55 llegaron al poder, y desde 1982 sólo ocho mujeres se han postulado y hoy una de ellas será presidenta. ¡Es tiempo de mujeres! ¡No llega sola, llegamos todas!”, destacó.

Afirmó que Sheinbaum Pardo no sólo viene a construir el segundo piso de la Cuarta Transformación, también llega para representar a todo el pueblo de México, sin excepción, demostrando que con honestidad y el combate a la corrupción se seguirá apoyando a los que menos tienen, lo cual ha dado resultados en todos los sectores de nuestra sociedad.

Sostuvo que no solamente representa la continuidad del legado del presidente López Obrador, su proyecto también significa modernidad, prosperidad compartida y mejores oportunidades para las y los mexicanos. Nuestra presidenta, enfatizó, pondrá fin a las políticas neoliberales que dañaron a nuestro pueblo y a la corrupción que tanto ha dañado a nuestro pueblo.

«Que no quede duda. Le va a ir muy bien a nuestro país y a nuestro pueblo con Claudia Sheinbaum Pardo», concluyó.

<https://noticiasdechiapas.com.mx/2024/10/01/se-va-un-titan-de-la-transformacion-y-llega-la-mujer-que-pondra-fin-al-regimen-neoliberal-julieta-vences/>